



Cinco millones de euros tienen la culpa de que la UA no pueda pagar las nóminas

► La conselleria defiende que en siete años ha aumentado más del 20% el dinero para personal y que hay diálogo «constante» para solucionarlo

VICTORIA BUENO

■ Son alrededor de 5 millones de euros los que impiden que la Universidad de Alicante disponga de los fondos necesarios para poder hacer frente desde el año próximo al pago de las nóminas de profesores, investigadores y personal de administración y servicios.

Desde la Conselleria de Universidades insisten en que se ha abierto una negociación al respecto y que el «diálogo» es «constante» con las universidades para tratar de hallar una «solución» al desfase en los presupuestos de 2023 reclamado por la totalidad de los campus de la Comunidad como una sola voz. Desde los rectorados insisten en esperar que realmente se solucione y creen que la pelota, hoy por hoy, está únicamente en el tejado del Consell, porque es de quien depende que las cantida-

des presupuestadas para personal incluyan tanto la subida estatal a los funcionarios como los complementos por antigüedad.

El apartado en concreto de «gastos de personal y funcionamiento» que lleva de cabeza a los responsables universitarios, porque no les llega para cubrir las nóminas, asciende en el caso de la UA para 2023 a 146,5 millones de euros. Con respecto al ejercicio anterior suman 4,5 millones de euros más, puesto que en 2022 el mismo montante ha sido de 142 millones de euros, pero según los cálculos avanzados por la universidad, una subida del 2,5% en este capítulo 1 de personal no llega para cubrir el gasto total que implica cada una de las nóminas a partir de enero.

El aumento que reclaman los rectores es de al menos el 6% para

resolver números que son contantes y sonantes, que no tienen vuelta de hoja en función del volumen de profesores y administrativos en cada campus, de ahí que la diferencia en concreto con respecto a la UA sobre el montante consignado por la conselleria en los presupuestos de 2023, ascienda a unos 5 millones de euros y alrededor de 30 millones entre el conjunto de los cinco centros de la Comunidad.

Pese a la alerta de las universidades desde la conselleria que dirige Josefina Bueno puntualizan que en el curso de las casi dos legislaturas de gobierno autonómico del Botànic para «gastos de personal y funcionamiento» en concreto para la UA han aumentado más de un 20%, de los 121,8 millones de 2015 a los 146,5 millones del actual anteproyecto.



Vista panorámica de la Universidad de Alicante.

ALEX DOMÍNGUEZ